

UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH SEMARANG  
FAKULTAS ILMU KEPERAWATAN DAN KESEHATAN  
PROGRAM DIII KEBIDANAN  
TAHUN 2019

ABSTRAK

**Nilla Anggraini<sup>1</sup>, Dewi Puspitanigrum<sup>2</sup>, Nuke Devi Indrawati<sup>3</sup>**  
**ASUHAN KEBIDANAN KOMPREHENSIF PADA NY. D UMUR 28 TAHUN DI**  
**WILAYAH KERJA PUSKESMAS BANGETAYU KOTA SEMARANG**

**Latar Belakang :** Proses kehamilan, persalinan dan nifas adalah proses fisiologis. Dalam proses ini tidak sedikit ibu mengalami problem kesehatan yang dapat meningkatkan jumlah morbiditas dan mortalitas ibu dan bayi. Jumlah AKI setiap tahunnya mengalami penurunan hingga di Indonesia mencapai 1712 kasus di 2017, Jawa Tengah 215 kasus di 2017, Semarang 23 kasus di 2017. Jumlah AKB telah mengalami penurunan hingga di Indonesia mencapai 24 per 1000 KH tahun 2017, Jawa Tengah hingga 8,93 per 1000 KH ditahun 2017, Semarang 7,56 per 1000 KH tahun 2017. Kesehatan ibu dapat ditingkatkan melalui asuhan kebidanan yang komperehensif.

**Tujuan :** Penulisan Karya Tulis Ilmiah ini mengkaji secara komprehensif asuhan kebidanan dalam bentuk studi kasus pada Ny D Umur 28 Tahun di Wilayah Kerja PKM Bangetayu Kota Semarang.

**Metode** Penulisan Karya Tulis Ilmiah ini menggunakan pendekatan proses kebidanan 7 langkah varney dan SOAP. Pengkajian dilakukan dengan melihat hasil data *subjektif* dan *objektif*, dan *observasi* secara *home visit*

**Hasil :** Hasil diperoleh diagnosa GII PI A0 Usia Kehamilan 41 minggu fisiologis tidak ada keluhan,riwayat persalinan fisiologis yang diikuti masa nifas fisiologis, pada kasus tersebut mendapat penanganan dengan tindakan yang sesuai, Riwayat BBL bayi dilahirkan dengan BB: 3000 gr, PB: 50 cm, LD: 33 cm, LK :34 cm jenis kelamin laki-laki ada laserasi derajat I pada jalan lahir. Hasil penelitian pada kehamilan asuhan yang diberikan telah sesuai dengan teori. Pada asuhan persalinan terdapat kesenjangan tidak pakai APD lengkap, pada asuhan BBL, nifas dan KB tidak terdapat kesenjangan.

**Kesimpulan :** Pada penerapan asuhan kebidan kesenjangan antara teori dan praktek terdapat pada persalinan tidak memakai APD lengkap dalam proses melakukan tindakan asuhan.

Kata kunci : Asuhan Kebidanan kehamilan,Persalinan,Nifas,BBL,KB

Daftar pustaka :20 , 2012-2018

---

\*Mahasiswa Program Studi DIII Kebidanan Universitas Muhammadiyah Semarang

\*\*Dosen Universitas Muhammadiyah Semarang